



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief September 2019



Liebe Eltern,

mit dem Songtext „Neue Schule, neues Glück“ von Rolf Zuckowski wurden 151 neue Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 5 an unserer Schule begrüßt. Auch Kreisbeigeordneter und Schuldezernent Winfried Ottmann nahm an der Einschulungsfeier teil und wünschte den Kindern und auch den Eltern alles Gute für die Zukunft an der Kreisrealschule Gelnhausen. Begleitet wurde die Veranstaltung durch die Musikklassen 6a1 und 6a2 unter der Leitung von Margit Mans. Mit dem letzten Musikstück wurden die Eltern zu dem vom Schulelternbeirat organisierten Kaffee- und Kuchenbuffet eingeladen.

Manuela Wachsmuth (5a), Julia Gebele (5b), Christian Zeller (5c), Katia Mieke (5d), Silke Lange (5e) und Christian Schindler übernahmen die Leitung der Klassen und machten ihre neuen Schützlinge in den ersten Tagen mit den Örtlichkeiten und Gegebenheiten an der Schule bekannt.

An der Kreisrealschule Gelnhausen werden im neuen Schuljahr 786 Schülerinnen und Schüler von 45 Lehrkräften unterrichtet.

Die Umbauarbeiten für die Bereiche Kunst und Arbeitslehre enden am 01.02.2020, dann freuen sich alle Beteiligten, dass der Schule neue Räumlichkeiten und Möglichkeiten zur Verfügung stehen und auch die Eingangshalle und das obere Stockwerk neu gefliest sind.

Neu als Lehrerinnen an unserer Schule sind Claudia Loch und Julia Gebele. Die Kollegin Claudia Loch kam vom Schulzentrum Hessen-Homburg in Hanau und unterrichtet die Fächer Deutsch und Englisch. Julia Gebele war zuvor am Wolfgang-Ernst-Gymnasium in Büdingen tätig und unterrichtet die Fächer Deutsch, Englisch, Französisch und Spanisch. Einen befristeten TV-H-Vertrag hat Alexander Schadt mit dem Fach Musik. Verlängert wurden auch die TV-H-Verträge von Stefanie Strüter, Verena Kohls und Lisa Wichowski.

Am Mittwoch, dem 25. September 2019 findet für das Kollegium und die Schulleitung ein pädagogischer Tag statt. An diesem Tag bleibt die Schule geschlossen.

Neue Lehrer braucht das Land. Zwei Lehramtsstudenten der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität Frankfurt und drei Orientierungspraktikantinnen absolvieren zur Zeit ihr Schulpraktikum an unserer Schule. Sie heißen Alina Ruschin, Felix Engel, Saskia Friedericke Giesel, Sofia Franz und Elisha Snaith und werden von unseren Kolleginnen und Kollegen intensiv betreut. Herzlichen Dank dafür!

Neu an unserer Schule ist Gökhan Sezgin. Der Schulsozialarbeiter steht den Eltern sowie den Schülerinnen und Schülern der Kreisrealschule mit Engagement und fachlicher Kompetenz zur Seite.

Herr Sezgin ist Mitarbeiter des Fachbereichs Sozialarbeit in Schulen des „Zentrum für Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Main-Kinzig e.V.“. Dies ist ein als gemeinnützig anerkannter Träger der Jugendhilfe.

Die Schwerpunkte seiner Arbeit sind:

- Beratung und Begleitung einzelner Schülerinnen und Schüler
- Arbeit mit Gruppen und Klassen
- Unterstützung bei Konflikten
- Kooperation und Vernetzung

Das Angebot ist kostenlos und beruht auf Freiwilligkeit! Der Schulsozialarbeiter steht unter Schweigepflicht! Die Sprechzeiten sind: Montag und Freitag von 9:00 bis 13:00 Uhr. Es können auch Termine außerhalb der Sprechzeiten vereinbart werden! Das Büro ist im Raum 127 in der Kreisrealschule (im 1.Stock). Erreichbar sind er unter 06051- 91573-18 oder per Email: goekhan.sezgin@zkjf.de

Auch unsere Schulsozialarbeiterin Jeanette Hummel als UBUS – Fachkraft an der Kreisrealschule (**U**nterrichts **B**egleitende **U**nterstützung durch **S**ozialpädagogische Fachkräfte) ist Ansprechpartnerin an unserer Schule für:

- Unterstützung bei Klassenfahrten, Ausflügen, Aktivitäten im Klassenverband
- Unterstützung im Unterricht
- Begleitung von Schülerinnen und Schülern in schwierigen Situationen
- Ansprechpartner für neu eingeschulte Schüler, auch bei Schulwechsel
- Aufbau eines „Mädchentreffs“ – ein Projekt für Mädchen, die gerne mal kreativ sind und gemeinsam etwas erleben möchten.

Neu ist auch die Ehrung für besondere Leistungen am Ende des Schuljahres. Es war das erste Mal, dass es für tolle Leistungen in den Jahreszeugnissen einen Buchgutschein und eine Urkunde an der Kreisrealschule gab. Die jeweils 3 Klassenbesten der Jahrgangsstufen 5 bis 9 wurden vor der gesamten Schulgemeinde in der vollbesetzten Aula geehrt und erhielten unter großem Applaus ihre Würdigungen für die erbrachten Leistungen.

Ebenfalls neu an der Kreisrealschule Gelnhausen ist auch die Kanufreizeit. Abenteuer, Kooperation, Vertrauen und Erlebnis – das war die dreitägige Kanufahrt auf der Lahn in Gießen. Für elf Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9 ging es mit ihren beiden Lehrerinnen Tara-Tanita Smolka und Janina Lorber aufs Wasser. Übernachtet wurde in der nahegelegenen Jugendherberge in Gießen. Nach drei erlebnisreichen Tagen kehrten alle Schülerinnen und Schüler sowie ihre Lehrerinnen wohlbehalten, gesund und zufrieden zurück.

Einen großen Erfolg für die Kreisrealschule konnte außerdem Rosalie Eichhorn (Klasse 10a) beim Wettbewerb des Arbeitskreises SCHULEWIRTSCHAFT um den besten Praktikumsbericht verbuchen. In der Volkshochschule Offenbach bekam sie die Urkunde für den 3. Platz in Osthessen für den Bereich Realschulen überreicht. Somit konnte sie sich unter den ca. 4000 Bewerbern durchsetzen. Schulleiter Michael Neeb und Konrektor Oliver Mathes, gratulierten Rosalie zu ihrem tollen Erfolg und beglückwünschten auch ihre Klassenlehrerin Annika Wecke, die die Schülerin im Praktikum betreute.

Noch im alten Schuljahr fand die Studienfahrt nach London unter der Leitung von Charlotte Mayer, Jörg Schmalfuß und Karin Meitz statt. Unbeschreiblich, spannend, ungeheuer beeindruckend, atemberaubend, großartig, fabelhaft, wunderschön, schlafraubend... - das sind nur einige der Wörter, die die 45 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 9 nach ihrer Rückkehr für ihre Eindrücke über ihre Studienfahrt nach London vom 23. -26. Juni 2019 fanden.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein erfolgreiches Schuljahr und verbleibe mit freundlichen Grüßen

Ihr

Michael Neeb
Rektor

